

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied unseres Gründungsmitgliedes und ehemaligen Mitinhabers

Werni Rusterholz-Forster

12. September 1943 – 3. Juli 2015

in Kenntnis zu setzen. Er ist im 72. Lebensjahr nach einer schweren Krankheit friedlich zu Hause eingeschlafen.

Werni Rusterholz hat mit seinen 3 Brüdern 1976 die Carrosserie Rusterholz AG gegründet und den Betrieb anfangs 1978 im Neubau an der Unteren Schwandenstrasse 71 in Richterswil aufgenommen. Zusammen mit seinen Brüdern vergrösserten und bauten sie die Firma über Jahre hinweg zu einem der heute führenden Schweizer Fahrzeugbaubetriebe im Bereich Feuerwehr, Polizei und Kommunen aus. Er unterstützte auch immer mit Weitsicht Investitionen in einen modernst eingerichteten Maschinenpark und in neue zukunftsgerichtete Techniken. Die Berufsbildung lag ihm sehr am Herzen und er setzte sich mit viel Herzblut im eigenen Betrieb und beim Schweizerischen Carrosserieverband dafür ein. Im Betrieb war er am liebsten in der Werkstatt tätig, dies auch besonders nach seiner Pensionierung. Wenn er nicht auf Reisen oder Wanderungen war, konnten wir weiterhin von seinen Ideen und der tatkräftigen Unterstützung bei Spezialprojekten und Entwicklungen profitieren, was wir alle sehr schätzten.

Wir werden Werni sehr vermissen und ihn stets in ehrender Erinnerung behalten.

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag 14. Juli 2015 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.

In stiller Anteilnahme:

CARROSSERIE RUSTERHOLZ AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter

Am Dienstag 14. Juli 2015 bleibt der Betrieb nachmittags geschlossen.